
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和３年度第 4 回くれよん組ワーキング会議では、今年度の障がい者フォー

ラムについての具体的な検討と、コミュニケーションについて話し合いました。 

  

 

1．障がい者フォーラム（動画作成等）について 

 事務局より前回の意見を踏まえて改定した動画構成について説明をおこない、

動画の配役や撮影について話し合いをおこないました。また、アート展、広報の

方法（チラシ、ポスター、ホームページ、市政だより、SNS、FMちゃお等）に

ついて説明をおこないました。 

 また、来年度の障がい者フォーラムについては、プリズムホール以外での実施

も検討することとし、現段階ではプリズムホールの予約はしないことになりま

した。 

 

2．コミュニケーションについて 

 コミュニケーションについて、これまでの会議で出た主な課題の解決案・改善

策に対する意見を出し合っていただきました。日常生活における困りごとなど

について、行政・市民・事業者・障がい者それぞれができることについて話し合

いをおこないました。またアドバイザーにご講評いただきました。 

 

3．まとめ 

 今年度のフォーラムの具体的な内容の検討と、コミュニケーションに関して

意見交換をおこないました。動画に関しては、11月下旬から 12月にかけて撮

影をおこない、1月中に事務局で編集をすることになりました。 

次回のワーキング会議については、2 月上旬ごろに動画の視聴会を開催する

ことになりました。 

 

第 4回 くれよん組の報告 

 

【日 時】令和３年１1月 6日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（1）障がい者フォーラム（動画作成等）について 

     （2）コミュニケーション関する意見交換について 

     （3）まとめ 

【出席者】メンバー7名、他 市職員  


